



5 Pièces

164 m²

Réf. 82752714

1 190 000 €

St-Rémy-de-Provence

Maison à vendre (13210)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Dans le secteur le plus prisé de Saint Rémy de Provence, face aux Alpilles et à pieds du centre ville, cette Maison est entourée d'un jardin luxuriant avec piscine, où se confondent harmonieusement oliviers, arbres centenaires & une multitude d'essences provençales ...D'une surface de 164m², et orientée sud, cette Maison propose une lumineuse et généreuse pièce de vie avec cheminée, prolongée d'une cuisine ouverte et très spacieuse pour qui souhaiterait la rendre indépendante. Le salon s'ouvre sur une terrasse avec vue surplombant le jardin et la piscine ...Quelques marches, comme un demi ...

In the most sought-after area of Saint Rémy de Provence, facing the Alpilles mountains and within walking distance of the town centre, this house is surrounded by a luxuriant garden with swimming pool, where olive trees, century-old trees and a multitude of Provencal species blend harmoniously ...With a floor area of 164m², this south-facing house offers a bright, generous living room with fireplace, extended by a very spacious open-plan kitchen for those wishing to make it independent. The living room opens onto a terrace overlooking the garden and swimming pool ...A few steps up, like a ...

AJC IMMOBILIER - 2 AGENCES AU COEUR DES ALPILLES

37 BOULEVARD MARCEAU - 13210 SAINT REMY DE PROVENCE - 132

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

